

L'UNASUR salue l'annonce de la tenue d'élections législatives au Venezuela



Quito, 23 juin (RHC-PL)- L'Union des Nations Sud-américaines UNASUR a qualifié de bonne nouvelle l'annonce de la tenue des élections législatives au Venezuela le 6 décembre prochain.

Dans un communiqué, ce bloc régional a signalé que ce scrutin permettra à Caracas de résoudre les différends par la voie démocratique.

Dans ce document, émis en Équateur par son secrétariat général, l'UNASUR souligne que les conflits provoqués par l'opposition, qui encourage des mouvements de protestation, ne peuvent être résolus que par la voie pacifique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60099-lunasur-salue-lannonce-de-la-tenue-delections-legislatives-au-venezuela>



Radio Habana Cuba